
Ce qui me rend heureuse,

c’est d’avoir fait un choix et

d’avoir eu le courage de vivre

ce qu’il y avait à vivre avec

une femme, même si je ne

suis plus avec elle. Ce qui me

rend heureuse, aussi c'est que

je vais créer un site où ceux

qui ont des difficultés à

parler de cela pourront le

faire le mieux possible.

Nathalie 38 ans Carpentras
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